

# *Une cinquantaine de leaders sociaux colombiens porteront plainte devant la Cour Pénale Internationale*

---



Bogota, 26 mars, (RHC).- Une cinquantaine de leaders sociaux colombiens ont décidé de porter plainte devant la Cour Pénale Internationale.

Le 5 avril, ils vont déposer une plainte concernant les agressions systématiques commises contre eux.

Les leaders sociaux veulent encourager la Cour Pénale Internationale à enquêter sur les assassinats et agressions qu'ils ont qualifiés de crime de lèse humanité.

L'organisation SOMOS DEFENSORES DE COLOMBIA, Nous défendons la Colombie, a dénoncé l'impunité qui prévaut dans ce pays.

D'après cette organisation, 91,4% des assassinats de leaders sociaux commis entre 2009 et 2017 restent impunis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186807-une-cinquantaine-de-leaders-sociaux-colombiens-porteront-plainte-devant-la-cour-penale-internationale>



**Radio Habana Cuba**